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Approvazione convenzione tra i Comuni di Trepuzzi e Martignano per lo svolgimento in forma 
associata del servizio di Segretaria comunale. 
 
PRESIDENTE – Prego Sindaco. 
 
SINDACO – C’è la richiesta del Comune di Martignano per la disponibilità della nostra 
Segretaria per una mattina o un pomeriggio. Noi non facendo rientro non avremmo la 
disponibilità per una mattina in attesa che loro individuino il Segretario comunale. Tr
poche ore… Noi avevamo preso l’impegno di avere un Segretario a tempo pieno rispetto alla 
precedente convenzione, trattandosi di poche ore mi sento di dare l’assenso per dare anche una 
mano al collega di Martignano di individuare il suo Segret
 
PRESIDENTE – Quindi si tratta di un impegno di poche ore e soprattutto provvisorio, anche 
perché poi ritornerà a tempo pieno con noi.  
 
CONSIGLIERE SCARPA –
contraddiceremmo rispetto a quello che è stato fatto. Se è temporaneo sì, altrimenti… Io voto 
favorevolmente, altrimenti mi sarei astenuto, perché non mi tornavano i conti. 
 
CONSIGLIERE RENNA –
abbiamo votato l’ultima volta per questo punto all’ultimo del giorno votammo in maniera 
unanime favorevoli. Dicemmo che l’obiettivo era quello di avere il Segretario a tempo pieno, di 
avere un Segretario al cento per cento. Noi non mettiamo in discussione il fatto che sia 
temporaneo, però ci asteniamo.  
  
PRESIDENTE – Se non ci sono altri interventi passerei alla votazione. Chi è favorevole?  
  

 
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività.  
  

  
PRESIDENTE – Il Consiglio è sciolto. 
 
(Si ascolta l’Inno d’Europa)  
 
Fine h 11:10 
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CONSIGLIO COMUNALE DEL 6 LUGLIO 2019

PUNTO 3 O.D.G 

Approvazione convenzione tra i Comuni di Trepuzzi e Martignano per lo svolgimento in forma 
associata del servizio di Segretaria comunale.  

Prego Sindaco.  

C’è la richiesta del Comune di Martignano per la disponibilità della nostra 
Segretaria per una mattina o un pomeriggio. Noi non facendo rientro non avremmo la 
disponibilità per una mattina in attesa che loro individuino il Segretario comunale. Tr
poche ore… Noi avevamo preso l’impegno di avere un Segretario a tempo pieno rispetto alla 
precedente convenzione, trattandosi di poche ore mi sento di dare l’assenso per dare anche una 
mano al collega di Martignano di individuare il suo Segretario comunale.  

Quindi si tratta di un impegno di poche ore e soprattutto provvisorio, anche 
perché poi ritornerà a tempo pieno con noi.   

– Quindi si conferma che è un impegno provvisorio? Altrimenti ci 
ispetto a quello che è stato fatto. Se è temporaneo sì, altrimenti… Io voto 

favorevolmente, altrimenti mi sarei astenuto, perché non mi tornavano i conti. 

– Provvisorio che vuol dire? Fino a quando? Perché noi quando 
tima volta per questo punto all’ultimo del giorno votammo in maniera 

unanime favorevoli. Dicemmo che l’obiettivo era quello di avere il Segretario a tempo pieno, di 
avere un Segretario al cento per cento. Noi non mettiamo in discussione il fatto che sia 

mporaneo, però ci asteniamo.   

Se non ci sono altri interventi passerei alla votazione. Chi è favorevole?  

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 10 

ASTENUTI – 6 

Per l’immediata esecutività.   

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI - 10 

ASTENUTI – 6 

Il Consiglio è sciolto.  

(Si ascolta l’Inno d’Europa)   
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LUGLIO 2019 

Approvazione convenzione tra i Comuni di Trepuzzi e Martignano per lo svolgimento in forma 

C’è la richiesta del Comune di Martignano per la disponibilità della nostra 
Segretaria per una mattina o un pomeriggio. Noi non facendo rientro non avremmo la 
disponibilità per una mattina in attesa che loro individuino il Segretario comunale. Trattandosi di 
poche ore… Noi avevamo preso l’impegno di avere un Segretario a tempo pieno rispetto alla 
precedente convenzione, trattandosi di poche ore mi sento di dare l’assenso per dare anche una 

Quindi si tratta di un impegno di poche ore e soprattutto provvisorio, anche 

Quindi si conferma che è un impegno provvisorio? Altrimenti ci 
ispetto a quello che è stato fatto. Se è temporaneo sì, altrimenti… Io voto 

favorevolmente, altrimenti mi sarei astenuto, perché non mi tornavano i conti.  

Provvisorio che vuol dire? Fino a quando? Perché noi quando 
tima volta per questo punto all’ultimo del giorno votammo in maniera 

unanime favorevoli. Dicemmo che l’obiettivo era quello di avere il Segretario a tempo pieno, di 
avere un Segretario al cento per cento. Noi non mettiamo in discussione il fatto che sia 

Se non ci sono altri interventi passerei alla votazione. Chi è favorevole?   


